

LEÇON 66

1. Pourquoi est-ce que les chefs des Juifs ne voulaient pas arrêter Jésus pendant la fête de Pâque?
-Parce que les chefs des Juifs avaient peur que s'ils arrêtent Jésus pendant la fête de Pâque, le peuple répondraient avec violence.
2. Est-ce que Judas savait qu'il est né dans le péché, et qu'il avait besoin de Jésus comme Sauveur?
-Non.
3. Qui conduisait Judas à trahir Jésus?
-Satan.
4. Pourquoi est-ce que Satan voulait que Judas trahisse Jésus?
-Parce que Satan hait Jésus.
5. Pourquoi est-ce que Satan hait Jésus?
-Parce que Jésus est Dieu.
-Parce que Jésus dit la vérité.
6. Pourquoi est-ce que Satan voulait que les chefs des Juifs tuent Jésus?
-Pour que Jésus ne sauve pas les gens.
-Pour que Jésus ne détruise pas la puissance du péché, et de la mort.

7. Qui est-ce que les prophètes ont dit qu'il trahirait le Sauveur?
-Un ami.
8. Pour combien est-ce que Jésus était trahi?
-Pour trente pièces d'argent.
9. Comment est-ce que Jésus savait que Judas le trahirait?
-Parce que Jésus est Dieu, et sait tout.
-Il n'y a rien que Jésus ne sait pas.
10. Comment est-ce que le pain était un signe du corps de Jésus?
-Comme le pain était rompu, le corps de Jésus serait aussi rompu par des mauvaises gens.
11. Comment est-ce que le vin était un signe du sang de Jésus?
-Comme le vin était versé pour boire, le sang de Jésus aussi serait versé.
12. Pour qui est-ce que Jésus a dit que son sang serait versé?
-Jésus a dit que son sang serait versé pour beaucoup de gens.

-Après que Jésus et ses disciples aient quitté Jérusalem, ils sont allés au mont des Oliviers à un jardin qui s'appelle Gethsémané.

Lisons Marc 14:32-36

32-Ils sont allés à un endroit appelé Gethsémané, et Jésus a dit à ses disciples: “Asseyez-vous ici pendant que je vais prier.”

33-Puis Jésus a pris avec lui Pierre, Jacques, et Jean. Il a commencé à être troublé et à avoir beaucoup de l’angoisse.

34-Il leur a dit: “Mon âme est triste jusqu’à la mort. Restez ici et veillez.”

35-Allant un peu plus loin, Jésus est tombé à terre, et a prié que, s’il était possible, cette heure s’éloigne de lui.

36-Il a dit: “Abba, Père. Toutes choses te sont possibles. Eloigne de moi cette coupe! Pourtant, non pas ce que je veux, mais ce que tu veux.”

-Dans le jardin de Gethsémané, Jésus a commencé à prier parce qu’il était beaucoup troublé.

-Pourquoi est-ce que Jésus était beaucoup troublé?

-Parce que Jésus savait qu’il souffrirait beaucoup.

-Parce que Jésus savait que les souffrances qui étaient devant lui étaient plus terribles que personne n’avait jamais souffert.

-Bien que Jésus soit complètement Dieu, il était aussi complètement homme.

-Il serait très difficile pour Jésus de faire face aux terribles souffrances qui étaient devant lui.

Lisons Marc 14:37-42

37-Ensuite, Jésus est revenu vers les trois disciples et les a trouvés endormis. Il a dit à Pierre: “Simon, est-ce que tu dors? Tu ne peux pas veiller une heure?”

38-Veillez et priez, afin que vous ne tombiez pas en tentation. L’esprit est plein de volonté, mais la chair est faible.”

39-Jésus s’est éloigné de nouveau et a fait la même prière.

40-Quand il est revenu vers ses disciples, il les a trouvés endormis encore, car leurs yeux étaient lourds. Les disciples ne savaient pas que lui dire.

41-Quand il est revenu la troisième fois, il leur a dit: “Est-ce que vous dormez et vous reposez encore? C’est assez! L’heure est arrivée. Voyez, le Fils de l’homme est livré entre les mains des pécheurs.

42-Levez-vous, allons! Voici, l’homme qui me trahit est ici!”

-Lorsque Jésus a fini de prier dans le jardin de Gethsémané, une foule de gens est arrivée avec des épées et des bâtons.

Lisons Marc 14:43-46

43-Et aussitôt, comme il parlait encore, Judas, l'un des douze disciples, est arrivé. Il y avait avec lui une foule qui portait des épées et des bâtons, envoyés par les chefs prêtres, les maîtres de la loi, et les anciens.

44-Judas, celui qui trahissait Jésus, leur avait donné ce signe: Celui que je baiserais, c'est lui. Saisissez-le et emmenez-le sous garde.

45-Allant tout de suite vers Jésus, Judas a dit: "Rabbi!" Puis il l'a baisé.

46-Alors, les gens ont mis la main sur Jésus et l'ont arrêté.

-Qui conduisait la foule de gens avec leurs épées et bâtons?

-Judas.

-Pourquoi est-ce que Judas et la foule de gens sont venus?

-Pour arrêter Jésus.

-Qui conduisait Judas à arrêter Jésus?

-Satan.

-Qui est-ce que Satan conduit ces jours-ci?

-Toutes les personnes qui refusent d'écouter la parole de Dieu sont menées par Satan.

-Toutes les personnes qui refusent de croire en Jésus comme Sauveur sont conduites par Satan.

-Comment est-ce que Judas a trahi Jésus?

-Avec un baiser.

-Alors que Judas a baisé Jésus, les hommes qui étaient avec Judas ont saisi Jésus, et l'ont arrêté.

Lisons Marc 14:47-49

47-Mais un de ceux qui étaient là a tiré son épée, et a frappé le serviteur du grand-prêtre, coupant son oreille.

48-Jésus leur a dit: "Deviez-vous venir avec des épées et des bâtons pour me prendre, comme si j'étais un brigand?"

49-J'étais avec vous tous les jours, et j'enseignais dans le temple, et vous ne m'avez pas arrêté. Mais cela arrive pour que les Ecritures soient accomplies."

-Qu'est-ce que Jésus voulait dire quand il a dit que les Ecritures doivent être accomplies?

-Jésus voulait dire que tout ce que Dieu a dit à travers les prophètes il y a longtemps concernant le Sauveur se passeront.

Lisons Marc 14:50

50-Alors tous les disciples l'ont abandonné et se sont enfuis.

-Pourquoi est-ce que tous les disciples de Jésus se sont enfuis?

-Les disciples avaient peur, et n'ont pas compris pourquoi Jésus est arrêté.

-Qu'est-ce que les disciples n'ont pas compris?

-Les disciples n'ont pas compris comment Jésus pourrait être le Sauveur s'il est arrêté et tué.

-Les disciples n'ont pas compris comment Jésus pourrait les sauver s'il est mort.

-Où est-ce que les gens qui ont arrêté Jésus ont amené Jésus?

Lisons Marc 14:53-54

53-Ils ont amené Jésus chez le grand-prêtre, où tous les chefs prêtres, les anciens, et les maîtres de la loi se sont réunis.

54-Pierre suivait Jésus de loin, et il est entré dans la cour de la maison du grand-prêtre. Là, il s'est assis avec les gardes et il se chauffait près du feu.

-Les gens qui ont arrêté Jésus l'ont emmené chez le chef

prêtre.

-Pierre suivait à une distance, mais Pierre avait peur qu'il soit aussi saisi et arrêté.

-Quand les hommes ont emmené Jésus au chef prêtre, tous les chefs prêtres et les chefs des Juifs se sont rassemblés pour juger Jésus.

Lisons Marc 14:55

55-Les chefs prêtres et tout le Sanhédrin cherchaient une accusation contre Jésus pour le condamner à mort, mais ils n'en trouvaient pas.

-Pourquoi est-ce que les chefs des Juifs ne pouvaient pas trouver quelque chose de mauvais concernant Jésus?

-Parce que Jésus n'avait rien fait de mauvais.

-Parce que Jésus n'a jamais péché.

-D'autres ont témoigné contre Jésus, mais même leurs témoignages n'étaient que des mensonges.

Lisons Marc 14:56-59

56-Beaucoup de gens portaient de fausses accusations contre Jésus, mais leurs accusations n'étaient pas d'accord entre eux.

57-Ensuite, quelques-uns se sont levés et ont porté cette fausse accusation contre lui:

58-“Nous l'avons entendu dire: ‘Je vais détruire ce temple construit par les hommes, et en trois jours, j'en bâtirai un autre qui ne sera pas fait par les hommes.’”

59-Mais même sur ce point leurs accusations n'étaient pas d'accord.

-Bien que plusieurs aient témoigné des mensonges contre Jésus, les chefs des Juifs ne pouvaient pas trouver quelque chose de mauvais contre Jésus.

-Comme Dieu a dit à travers les prophètes il y a longtemps, plusieurs faux témoins ont témoigné des mensonges contre Jésus.

-Alors, le chef prêtre s'est tenu debout.

Lisons Marc 14:60-62

60-Alors le grand-prêtre s'est levé devant tous et a demandé à Jésus: “Tu ne réponds rien? Qu'est-ce que ces gens disent contre toi?”

61-Mais Jésus gardait le silence et ne répondait rien. De nouveau, le grand-prêtre lui a demandé: “Es-tu le Christ, le Fils du Dieu Béni?”

62-Jésus a répondu: “Je le suis. Et vous verrez le Fils de l'homme assis à la droite du Dieu Puissant, venant sur les nuages du ciel.”

-Quand les gens ont témoigné des mensonges contre Jésus, Jésus était silencieux et n'a pas répondu.

-Pourquoi est-ce que Jésus n'a pas répondu?

-Parce que Jésus savait que Dieu le Père le guiderait.

-Jésus savait que Dieu le Père contrôlait tout ce qui lui arriverait.

-Ensuite, quand le chef prêtre a parlé à Jésus et lui a demandé s'il était le Christ, le Fils de Dieu, qu'est-ce que Jésus a répondu?

-Jésus a répondu, et a dit: “Je le suis.”

-Jésus a aussi dit: “Et vous verrez le Fils de l'homme assis à la droite du Dieu Puissant, venant sur les nuages du ciel.”

-Quand Jésus est venu premièrement au monde, il est venu en tant que Dieu le Sauveur pour sauver des gens.

-Quand Jésus va retourner dans le monde, tout le monde verra Jésus assis à la droite du Dieu le Père.

-Quand Jésus va retourner dans le monde, tout le monde verra que Jésus est Dieu.

-Qu'est-ce que le chef prêtre a fait lorsqu'il a entendu la parole de Jésus?

Lisons Marc 14:63-64

63-Alors le grand-prêtre a déchiré ses vêtements et a dit: "Nous n'avons plus besoin de témoins!

64-Vous avez entendu le blasphème. Qu'est-ce que vous en pensez?" Tous l'ont condamné comme méritant la mort.

-Pourquoi est-ce que le chef prêtre a déchiré ses vêtements?

-Quand les Juifs étaient beaucoup fâchés ou beaucoup attristés, c'était leur coutume de déchirer leurs vêtements.

-Le chef prêtre a déchiré ses vêtements parce qu'il était fâché contre Jésus.

-Pourquoi est-ce que le chef prêtre était fâché contre Jésus?

-Parce que Jésus a dit qu'il est Dieu.

-Pourquoi est-ce que le chef prêtre a dit que Jésus doit être tué?

-Le chef prêtre a dit que Jésus a blasphémé Dieu.

-Est-ce que Jésus a blasphémé Dieu?

-Non.

-Jésus disait seulement qu'il est Dieu.

Lisons Marc 14:65

65-Ensuite, quelques-uns d'entre eux ont commencé à cracher sur Jésus. Ils ont couvert son visage, l'ont frappé à coups de poing, et lui ont dit: "Prophétise!" Et les gardes ont pris Jésus et lui ont donné des soufflets.

-Comme Dieu a dit à travers les prophètes il y a longtemps, le Sauveur serait battu et on lui cracherait dessus.

-Alors le chef prêtre et les chefs des Juifs ont condamné Jésus à la mort.